

7月行事予定

日	曜	行 事
1	土	
2	日	
3	月	C校時 児童朝礼
4	火	図書委員会読み聞かせ
5	水	6時間目クラブ活動
6	木	B校時 図書委員会読み聞かせ
7	金	個人懇談 午前授業 13:30ごろ下校
8	土	
9	日	
10	月	個人懇談 午前授業 13:30ごろ下校 諸費振替
11	火	個人懇談 午前授業 13:30ごろ下校
12	水	B校時
13	木	B校時
14	金	個人懇談 午前授業 13:30ごろ下校 放課後子ども広場…水風船で水遊び
15	土	
16	日	
17	月	海の日
18	火	
19	水	B校時 5時間授業 大掃除 低学年は13:30ごろ下校
20	木	B校時 終業式 11時ごろ集団下校 諸費再振替
21	金	
22	土	ふれあいbingo大会…育成協主催
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

羽曳野市立高鷲北小学校



学校だより

7月号

令和5年6月30日

1学期もまとめの時期です。

梅雨の雨とその合間のとても暑い日が何日かおきに繰り返されています。この後、いよいよ本格的な夏を迎えるのではないかと思っています。しかし、子どもたちは変わらず、とても元気に学習に取り組んでいます。

先日はお忙しい中、土曜参観へのご参加、誠にありがとうございました。今回の参観では、緊急災害時（地震等）の児童引き渡し訓練を行いました。地震は本当にいつ起こるか分かりません。今回の訓練を行ってみて、本当に災害が発生したときに、全員がきちんと動くことができるのか、命を守ることができるのか、学校でもしっかりと反省をして、より一層の改善に努めて参りたいと思います。

先月は5年生が林間学舎に出かけていきました。小学校に入って初めての宿泊学習。学校の中だけでは学べないことをたくさん学んでくれたことだと思います。帰ってきた子どもたちの顔を見ると、疲れている中にも達成感で満ち溢れています。

このような行事のとき、行事の当日がどうだったかがどうしても目につきがちになるのですが、本当に大切なのは、その行事に対して事前にどのような準備や努力をしてきたかという過程です。5年生の子どもたちと先生たちは、それぞれの班や係を中心に、目標を立て、「よい林間学舎にしよう」とたくさん準備をしてきました。そして、仲間との絆を深めていきました。そのようなことをしてきたから、よい顔をして帰ってくることができたのではないかと思います。

7月は1学期まとめの月です。5年生のみならず、日々の学習活動がどのように実を結ぶのか、これからも気を引き締めて取り組んでいきたいと思っています。

これからいよいよ夏本番になっていきます。保護者の皆様にはご面倒をおかけいたしますが、毎日の水筒のご準備と、お子さんの健康管理につきまして、よろしくお願ひいたします。

校長 松田 圭司

裏面もご覧ください。

主催：高鷲北小学校校区青少年健全育成連絡協議会

ふれあいbingo大会 PTAサポーター募集

日程：7月22日（土）



当日の持ち物（児童・保護者ともに）

- ・上靴かスリッパ

高鷲北小学校校区青少年健全育成連絡協議会主催のふれあいbingo大会が開催されます。つきましてはサポーター活動にご協力お願いします。お手伝いいただく内容は景品の仕分け、児童の誘導、bingoの番号確認などです。どうぞよろしくお願いします。

サポーター集合…… 9:00

開場…………… 9:45 ~

bingo大会…………… 10:00 ~ 11:30頃

片付け…………… 11:30頃 ~

8・9月の主な予定

8月10日～学校閉庁日（15日まで）

28日 始業式・集団登校開始

29日 B校時・給食なし・4時間授業

30日 B校時・給食なし・4時間授業

校内図作品展1日目

31日 B校時・給食なし・4時間授業

校内図作品展2日目

9月 1日 給食開始・4時間授業・集団登校終了

10月以降の主な予定

10月15日 運動会 12月12日 個人懇談①

16日 運動会代休

15日 個人懇談②

11月16日 修学旅行1日目

18日 個人懇談③

17日 修学旅行2日目

19日 個人懇談④

18日 高鷲っ子フェスタ

※卒業式の日程については
近日決定予定です。

5月29日（月）救急救命講習

教職員を対象に救急救命講習会を行いました。今年度から水泳指導が再開されるため、実際の水泳指導を頭に思い浮かべながら、プールでの事故を想定した一時救命処置（心肺蘇生とAEDの使用）の手順を確認しました。誰がどのような動きをするべきかを具体的に考え、子どもたちの安全を守るために教職員ができることを確認しあいました。



5月30日（火）～6月2日（金）あいさつ運動・募金活動

5月30日（火）から6月2日（金）まで児童会があいさつ運動・募金活動を行いました。雨の日が多く、校舎内での活動中心になりましたが、『自分から相手に聞こえる声で元気なあいさつをしよう』という目標のとおり、元気にあいさつをすることができました。今回集まった16793円は、ユニセフ募金に寄付します。ご協力ありがとうございました。



6月6日(火) 大雨避難訓練

大雨による避難訓練を6時間目に行いました。今年は直前に実際に大雨となり地区ごとに下校するという、訓練よりも前に本番が来た年でした。実際に避難した経験をもとに訓練に臨んだので、訓練とはいえ、本番に沿った動きで下校することができました。登下校中は自分たちで考えて危険を避けて動くこと、大雨で増水することの怖さなどを各地区で確認することができました。

